
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, adunanza del 20 gennaio 2022
Intervento di  Marco Signori,  consigliere-capogruppo di  Provincia  Progressista,  per  il  punto 5
all'ordine del giorno "Risorse per il funzionamento dei gruppi consiliari" di replica alla risposta
del Presidente, di cui espressamente si richiede l'inserimento o l'allegazione a verbale

Ringraziamo per la risposta che non ci lascia interamente soddisfatti come la precedente.

Ciò che s'intendeva sollecitare era la semplice disponibilità di un luogo fisico, anche esterno, anche
condiviso, per lo svolgimento delle attività dei gruppi consiliari.

Dal Presidente, che ne reca la responsabilità, altro non ci aspettiamo che l'applicazione della Legge
dello Stato anche a questo riguardo. Un semplice ma fondamentale atto del suo ufficio.

Prendiamo in ogni caso atto della disponibilità parziale che è stata rassegnata e la valuteremo per
ciò che è.


